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   Goya Ciudad

ESTAR JUNTO A LA GENTE Y LOS EMPRENDEDORES
El Secretario de Desarrollo Humano y Promoción Social considera fundamental el apoyo y 
acompañamiento a los emprendedores goyanos, cumpliendo con la premisa del Intendente 
Mariano Hormaechea de estar siempre junto a la gente.
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1994: Atentado a la AMIA: La Asociación Mutual Israelita Argentina (o AMIA) y DAIA, recibe el mayor 
ataque terrorista que haya sucedido en la Argentina, y el mayor contra judíos desde la Segunda Guerra 
Mundial. 

https://es.wikipedia.org/wiki/1994
https://es.wikipedia.org/wiki/Atentado_a_la_AMIA
https://es.wikipedia.org/wiki/AMIA
https://es.wikipedia.org/wiki/DAIA
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ESTAR  JUNTO  A  LA  GENTE  Y  LOS 
EMPRENDEDORES
El  Secretario  de  Desarrollo  Humano  y  Promoción  Social  considera 
fundamental  el  apoyo  y  acompañamiento  a  los  emprendedores  goyanos, 
cumpliendo con  la  premisa  del  Intendente  Mariano  Hormaechea  de  estar 
siempre junto a la gente.

El   funcionario   remarcó   que   durante 
los dos años y medio de gestión de 
Mariano   (Hormaechea)   se   han 
otorgado   500   Microcréditos   de 
emprendedores   goyanos,   sumando 
con  la  gestión  anterior  alrededor  de 
800, siendo la meta llegar a fin de la 
administración   con   1000   beneficios 
concedidos.
 
El Secretario Municipal tras la entrega 
el miércoles de nuevas herramientas 
a   18   emprendedores,   analizó   la 
situación,   recalcó   la   decisión   de 
acompañar a mejorar los ingresos de 
la economía familiar ante un contexto 
económico   difícil,   que   incluso   llevó 
más tiempo evaluar los microcréditos 
por  las variaciones en los costos de 
los productos.
 
EMPRENDEDORES GOYANOS
 
El Secretario de Desarrollo Humano, 
señaló:   “Este   programa 
“Emprendedores  Goyanos”   viene  de 
la   gestión   anterior,   que   tiene   un 
carácter  solidario  en   relación  de   los 
beneficiarios, porque con el pago de 
las   cuotas   se   genera   el   fondo 
rotatorio   para   la   adquisición   de   las 
herramientas,   de   los   bienes   de 
capital, se reinvierte para el desarrollo 
de emprendimientos.

ANALISIS Y EVALUACION DE LAS 
PROPUESTAS  DE 
EMPRENDEDORES
 
El funcionario, indicó: “Con las subas 
originadas desde fin del año pasado, 
se hizo un párate para analizar con la 
Dirección de Promoción Social  cada 

propuesta, se visita al  emprendedor, 
junto a la Secretaría de Planificación 
Económica   hace   el   estudio   de 
factibilidad para que la Caja Municipal 
de Préstamos realice el  último paso 
que es la compra de los bienes y los 
trámites   para   la   devolución   en   las 
cuotas   establecidas   a   muy   bajo 
interés,   esto   motivó   a   tomar   la 
decisión de fijar un monto máximo de 
300 Mil Pesos, con 36 cuotas para la 
devolución   facilitando   el   pago   por 
parte   del   emprendedor,   este   es   un 
trabajo   articulado,   en   equipo   con 
estas áreas del Municipio.”
 
LA META ES LLEGAR A LOS 1000 
MICROCRÉDITOS

Más adelante, sostuvo sobre la meta 
establecida:   “En   este   tiempo   de   la 
administración   de   Mariano 
Hormaechea, se lleva entregado 500 
microcréditos,   de   la   gestión  anterior 
del   Intendente   Ignacio   Osella,   se 
entregaron   algo   más   de   300,   el 
desafío impuesto es llegar a los 1000 
microcréditos, si asumimos los costos 
al   fin   de   la   gestión   estaremos 
cumpliendo este objetivo.”
 
 Sobre los emprendedores, considero 
de   vital   importancia   la   participación 
del   Club   de   Emprendedores:   “Un 
trabajo  articulado  que  desarrollamos 
con el Club de Emprendedores, ellos 
tienen   experiencia   en   el 
asesoramiento   del   marketing,   de 
mejorar   las   ventas,   de   manera 
gratuita   acercan   este   servicio   a   los 
emprendedores,   contribuyendo   a 
fortalecer   ese   proyecto   o   negocio, 
que   surge   desde   los   talleres   de 
oficios, impulsados desde Promocion 
Social  y   la  Dirección de Empleo del 
Municipio.”
 
PERSONAS  EN  SITUACIÓN  DE 
VULNERABILIDAD

Consultado sobre  la asistencia a  los 
sectores   de   mayor   vulnerabilidad, 
ante   las   bajas   temperaturas   para 
brindar contención, Canteros, indico: 
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“Con la colaboración de la Comisión 
Barrial de Medalla Milagrosa, que nos 
han   facilitado   dos   piezas   para 
contener   a   estas   personas,   en   el 
edificio del Ex Hospital San Juan de 
Dios,   desde   la  Dirección   de  Acción 
Social   se   ha   implementado   este 
“Refugio” donde se brinda la cena, el 
desayuno, es temporario, destinado a 
las personas en “situación de calle”, 
esos dos alimentos se le asegura y a 
la   mañana   ellos   retornan   a   sus 
actividades,  muchos   de   ellos   hacen 
trabajos ocasionales.”
 

18 de Julio – Pág. 2

ESTAR JUNTO A LA GENTE

Finalmente,   Julio   Canteros,   afirmó: 
“Esta   prestación   de   ayuda   en   los 
eventos   es   una   acción   permanente 
en el verano se brinda un refrigerio a 
los   vecinos   en   las   filas   de   las 
entidades bancarias, en estos últimos 
eventos   se   dio   chocolate,   es   un 
trabajo   de   Acción   Social,   poniendo 
toda   la   garra,   para   atender   esas 
situaciones   y   cumpliendo   con   la 
solicitud   del   Intendente   Mariano 
Hormaechea, de estar siempre  junto 
a la gente.”

MUJERES EMPRENDEDORAS GOYANAS
La Secretaria  de  Industria  y  Comercio  María  Paz  Lampugnani  calificó  de 
gratificante  la  posibilidad  de  reconocer  a  mujeres  emprendedoras  en  el 
ámbito de la Feria del Libro.

En el día de esa conmemoración, el 
pasado   sábado   unas   50   mujeres 
recibieron esa distinción
“Un sábado especial  el   vivido  en  la 
Feria del Libro, poniendo el acento en 
el camino de emprender.” Consideró 
la Secretaria de Industria
 
DIA  DE  LA  MUJER 
EMPRENDEDORA GOYANA
 
La funcionaria evaluó  como: “Un día 
muy especial,  en el  día de  la Mujer 
Emprendedora Goyana, agradezco a 
la   Secretaria   de   Educación   Sonia 
Espina,   al   Intendente   Mariano 
Hormaechea   para   reconocer   a   las 
mujeres,   descubrimos   distintos   e 
innovadores   emprendimientos,   que 
junto   a   la   concejal   Vivían  Merlo,   la 
Directora   de   Promoción   Social 
Mercedes   Pintos,   la   Delegada   de 
Desarrollo  Social  Mónica Celes,  con 
quienes nos distribuimos la tarea, nos 
sorprendió   observar   nuevos 
emprendimientos,   no   solo   en 

actividad   económica,   sino   en   lo 
social,   comunicacional,   otros   rubros 
llevada   adelante   por   mujeres,   son 
todos   importantes   por   eso   el 
reconocimiento a ellas."
 
Para aclarar, puntualizó: “Emprender, 
significa: Comenzar algo, iniciar algo 
nuevo,   animarse   con   el   riesgo   que 
implica, por eso nos pareció oportuno 
la   decisión   de   reconocer   a   estas 
mujeres.”
 
SELLO: HECHO EN CORRIENTES
 
La Secretaria de  Industria,  comento: 
“Un  dato   ilustrativo   fue   la  presencia 
del   Sello  Hecho   en  Corrientes   y   el 
emprendedor   hoy   una   empresa   de 
Fabrica   de   Velas,   Diego   Cheme, 
quien contó la experiencia de trabajar 
con ese sello,  hoy el  éxito marca  la 
expansión   del   mercado,   llegando 
incluso al  exterior,  quedó  la  idea de 
poder   concertar   una   presencia   en 
nuestra ciudad, en otro espacio para 
dar   a   conocer  mayores  detalles   del 
crecimiento   de   la   empresa,   para 
aportar   mayor   información   y   datos 
concretos de éxitos en este sentido.”
“Un sábado especial  el  vivido en  la 
Feria del Libro, poniendo el acento en 
el   camino  de  emprender.”  Concluyó 
María Paz Lampugnani
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya
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44 AÑOS DEL CLUB DEPORTIVO MUNICIPAL
Historia de Trabajo, Fútbol y Crecimiento

El Departamento Ejecutivo Municipal, 
hace   llegar   las   felicitaciones   a   la 
institución  deportiva  nacida  hace  44 
años, un 18 de julio de 1980.

En sus orígenes el fundamento de su 
creación era otorgar un espacio social 
y   deportivo   a   los   empleados 
municipales.
 
El   Ejecutivo   reconoce   el   trabajo 
desarrollado por el Club, situado en el 
sur   de   la   ciudad,   donde   atiende   y 
contiene a un gran número de niños 
en las categorías formativas del club, 
protagonistas   del   torneo   Infanto 
Juvenil   de   la   Liga  Goyana,   pero   el 
aporte  más   importante   sin  dudas   la 
contención   a   los  menores   de   esas 
barriadas   de   nuestra   ciudad,   sin 
olvidar su equipo de primera división 
y actividades recreativas y sociales
FELICIDADES.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

LIGA PRE FEDERAL FORMATIVA U17
Las chicas de Unión son las campeonas provinciales

El equipo de José Francisco venció a 
su par de AMAD en la final por 60-41 
y  se quedó con el   título  de manera 
invicta
 
En el   tercer partido del  Petit   torneo, 
las Rojas recibían a su clásico rival, 
AMAD en la definición por el título de 
Campeón   provincial   de   esta   Liga 
Prefederal Formativa u17

 
En  un   juego   casi   sin   equivalencias, 
las   dueñas   de   casa   consiguieron 
rápidamente  una diferencia  abultada 
que supieron manejar durante todo el 
juego   y   de   esta  manera   coronarse 
campeonas.
 
Anteriormente,   en   este   final   Four 
había derrotado a Eucaliptos en la 
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jornada   inicial   y  hoy  por   la  mañana 
hicieron lo propio ante Hércules de la 
capital correntina.
 
No   solo   eso,   habían   conseguido   6 
victorias   previamente   a   esta 
clasificación, por lo que consiguen el 
pase  a   la   etapa   federal   de  manera 
invicta.
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Las   chicas   del   Verde,   que   cayeron 
derrotadas   y   son   subcampeonas, 
también   obtuvieron   el   pase   a   la 
siguiente   fase  por   ser   segundas  en 
esta etapa provincial.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

AMIGO
¡Es sentir el palpitar de la
vida en cada abrazo!

¡Amigo… es descubrir en el camino
la luz que ilumina nuestros pasos.
Al  que se  le confía  los más  íntimos 
secretos
y   se   le   revela   los   sueños   aún 
dormidos!
 
¡Amigo… es sentir
que hay un Ángel que nos cuida.
Que su voz nos llega

en los colores del viento.
Es vislumbrar en otros ojos
las lágrimas nuestras contenidas.
Es vivir la melodiosa compañía
en el más puro silencio
y   en   el   estruendo   de   risas   y 
quebrantos!
 
¡Amigo… es como el prólogo
de sanas alegrías.
Es esa palabra
que más que pronunciarla
se la bendice cada día!
 
¡Amigo… es pincelar un arco iris
en   el   firmamento   azul   de   nuestros 
días!
 
¡Dios esté contigo, Amigo!
 

Alicia Árnica de Nardelli

CICLO DE ARTES
Javier Camino destaca la participación de la Escuela Municipal de Teatro en 
la última Feria del Libro, agradece a la Secretaria de Educación Sonia Espina 
por el espacio y oportunidad otorgada a los recientemente egresados del 
curso  de  animadores  de  eventos  infantiles  y  adelanta  el  Ciclo  de  Artes 
programado para agosto.
EL BUEN CURADOR 

El   coordinador   de   la   Escuela   de 
Teatro, aseguro: “Estamos felices por 
nuestra   presencia   en   la   Feria   del 

Libro,   la   Escuela   de   teatro   se   hizo 
presente   con   una   nueva   obra;   de 
Títeres, “El Buen Curador”, junto a la 
profesora   Andrea   Urrutia 
presentamos   este   espectáculo,   un 
trabajo   articulado   con   la   artista 
plástica   y   titiritera  Karen  De  Micelli, 
en   el   sonido   la   edición   a   cargo   de 
Guillermo  González,  mus   satisfecho 
con los resultados, una gran cantidad 
de   niños   disfrutaron   de   la   obra, 
estamos muy contentos.”
 
ESPACIO A LOS ANIMADORES DE 
EVENTOS INFANTILES
 
Para   remarcar:   “Nuestro 
reconocimiento   y   gratitud   con   el 
Municipio, con la Secretaria de 
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Educación   Sonia   Espina,   por   el 
espacio   dado   a   los   recientemente 
egresados   animadores   de   eventos 
infantiles,  contratándolo  para  ofrecer 
su arte en la Feria.”
 
CICLO DE ARTES
 
Javier   Camino,   adelantó   la   agenda 
cultural   preparada   para   el   próximo 
mes:   “En agosto  tendremos el  Ciclo 
de Artes en nuestra ciudad,  inicia el 
martes 6 de agosto con la presencia 
del   profesor   egresado   de   la   UNNA 
(Universidad  Nacional  de   las  Artes); 
un   taller   intensivo   a   dictarse   en   el 
Teatro   Municipal   de   tres   horas   y 
media,   se   trabajará   improvisación   y 
escritura,   rescatando   los   paisajes 
sonoros y las artes plásticas a partir 
de ahí desarrollar  la  improvisación y 
escritura,   estaremos   habilitando   la 
inscripción   para   los   interesados,   en 
Casa   de   la   Cultura   y   el   Teatro 
Municipal, con un buen cupo para los 
que   quieran   pasar   por   esta 
experiencia artística.
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MÁS  ACCIÓN  UN  ESPECTÁCULO 
PARA TODO PÚBLICO
 
Para   señalar:   “El   sábado   10   de 
agosto, “Mas Acción” en la ciudad de 
Goya,   con   un   espectáculo   de   gran 
combinación,   teatro   y   música,   en 
“Candilejas” donde se podrá disfrutar 
del   ciclo   de   artes   y   los   sabores 
gastronómicos,   venimos   trabajando 
en ese sentido con la actriz, oriunda 
de   nuestra   ciudad   radicada   en 
Buenos Aires  Jacinta  Osella   junto  a 
otros   artistas   goyanos   radicados   en 
diferentes   ciudades   del   país,   se 
convocan   para   brindar   este 
espectáculo abierto a todo el público, 
en esta modalidad de Ciclo de Artes, 
con la suma de los artistas locales.”
 
Finalmente,   el   coordinador   de   la 
Escuela de Teatro, acentúo: “Nuestro 
agradecimiento al Director de Cultura 
Manuel Zampar, por seguir apoyando 
y apostando a estas  iniciativas para 
aportar   “Mas   Acción”   como   se 
denomina   este   ciclo   de   artes,   a 
nuestra ciudad.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

INSCRIPCIONES  FLEXIBLES  Y  CANCHA 
MEJORADA:  LO  NUEVO  EN  EL  CONCURSO  DE 
PESCA VARIADA
Juan Pablo Barrientos destacó los cambios significativos en el Concurso de 
Pesca Variada Embarcada con Devolución de Goya, como la extensión del 
plazo de inscripción y la modificación de la cancha de pesca. Con premios 
atractivos y una organización transparente, se espera que los participantes 
disfruten de una experiencia renovada y emocionante en este evento único.

Juan   Pablo   Barrientos,   en   una 
reciente entrevista con Radio Ciudad, 
reveló   detalles   sobre   la   próxima 
edición   del   Concurso   Argentino   de 

Pesca   Variada   Embarcada   con 
Devolución   que   se   llevará   a   cabo 
durante  el  primer   fin  de  semana de 
agosto. “Esta edición viene con todo”, 
expresó   Barrientos,   adelantando   un 
evento lleno de emoción y premios.
 
Una   de   las   novedades   más 
destacadas es la extensión del plazo 
para   pagar   la   inscripción   con 
beneficios.   Hasta   el   sábado   3   de 
agosto, horas antes del concurso, los 
participantes   podrán   asegurar   su 
participación por el precio de 120 mil 
pesos.   Esta   decisión   se   tomó 
considerando   la   actual   situación 
económica, demostrando la 
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preocupación por  hacer  accesible   la 
participación a todos los interesados.
 
MÁS PREMIOS QUE NUNCA
 
Barrientos   dio   detalles   sobre   los 
premios  en   juego:   “Estamos con  15 
millones de pesos en premios. El año 
pasado premiamos con 5 millones y 
ahora un año más hemos extendido 
10 millones de pesos más. Veamos el 
esfuerzo que hacemos para premiar, 
y   además   hemos   creado   cinco 
puestos  más,   cinco  piezas  mayores 
para los pescadores. Esto significa 5 
embarcaciones  más   que   van   a   ser 
premiadas.   Vamos   a   repartir   más 
premios,   queremos   que   más 
pescadores   salgan   contentos   del 
concurso de pesca Variada”, dijo.
 
MODIFICACION  DE  CANCHA  DE 
PESCA
 
Respecto   a   la   modificación   en   la 
cancha de pesca, Barrientos enfatizó: 
“Es como siempre dijimos, no vinimos 
a   hacer   muchos   cambios.   Uno   de 
esos   cambios   fue  que   tenemos  por 
primera vez un reglamento totalmente 
consensuado. Es importante destacar 
que salió con más de dos meses de 
anticipación. Lo que será el concurso, 
las   reglas   del   juego   tienen  que   ser 
reglas   claras   y   por   anticipado.   No 
podemos pedirle a un pescador que 
se  inscriba sin  mostrarle  cuáles son 
las reglas de antemano ni  la cancha 
de pesca.  Por eso hemos publicado 
todo   con   anticipación   y   nos   toca 
hacer hoy un cambio en la cancha de 
pesca   porque   hemos   tenido 
conversaciones   con   Prefectura   que 
nos  ha  solicitado  salvaguardando  el 
bienestar de los pescadores, ya que 
hubo una bajante importante. Por eso 
la  prioridad es  que el   concurso sea 
claro y  seguro para  los pescadores. 
Entonces   hemos   modificado   la 
cancha de pesca”.
 
LA NUEVA CANCHA 
 
“Lo hemos avisado con semanas de 
anticipación,   la   nueva   cancha   se 
extiende desde los bancos de arena, 
del puerto hasta el kilómetro 965 que 
es la boya roja, con una cancha de 7 
kilómetros y medio. Entonces, en esa 
cancha   entran   dos   arroyos   que 
estamos teniendo el dato de que 
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salen   muchas   especies.   Hemos 
metido   dentro   de   la   cancha   a   dos 
zonas   sumamente   importantes   con 
veriles de muchas especies. Vamos a 
tener   una   buena   cantidad   de 
especies ese fin de semana para que 
puedan   pescar   a   lo   loco”,   precisó 
Barrientos.
 
LARGADA Y CONCURSO
 
El   presidente   de   la   Interclubes 
comunicó   que   “el   domingo   4   de 
agosto  a   las  8:30 de  la  mañana se 
hará la largada de las embarcaciones 
que se hará en la playa “El Inga”.
 
“El  concurso  se   realizará  desde  las 
9:30   a   las   15:30   horas.   De   ahí   la 
comisión se toma como tiempo límite 
hasta   las  8  horas para  poder  dar  a 
conocer los resultados definitivos del 
concurso.
 
Estamos  esperando  que  para  antes 
de   las   18   vamos   a   tener   los 
resultados de  los ganadores y a  las 
19  horas  se  abrirán   las  puertas  del 
tinglado para empezar a recibir a los 
pescadores en la cena clausura que 
será una fiesta”. 
 
FINAL Y ENTREGA DE PREMIOS
 
“Ese tinglado no solo será una fiesta. 
También vamos a tener en la expo a 
una   cantidad   impresionante   de 
expositores   y   propuestas 
gastronómicas  de   todo   el   país,   con 
muchísimas   cosas   para   divertirse   y 
tenemos   un   show   espectacular   que 
estamos dando a conocer la grilla de 
artistas   que   vamos   a   estar 
engalanando el escenario mayor”. 
 
Barrientos   recalcó   que   “vamos   a 
premiar a la Dama mejor clasificada, 
el   menor   mejor   clasificado   y 
premiaremos por primera vez a cinco 
piezas   mayores:   dorado,   surubí, 
moncholo, armado chancho y patí”.
 
FORMA DE INSCRIPCIÓN
 
Respecto a  la  inscripción ¿Cómo se 
realiza   en   forma   virtual?   Barrientos 
respondió:   “Las   inscripciones   se 
hacen   a   través   de   la   aplicación 
PescApp,   que   una   vez   que   te 
inscribes te da un número. Con ese 
número más el comprobante de la 
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transferencia   bancaria,   todos   los 
datos   los   envían   al   teléfono   3777 
601221   y   cargamos   toda   la 
información”. 
 
Aclaró que “Hay mucha gente que no 
maneja   la   aplicación,   a   esas 
personas   les   decimos   que 
directamente   se   comuniquen   al 
mismo   teléfono   y   nosotros   los 
inscribiremos, y van a poder pagar en 
forma efectivo. Y dentro de la semana 
variada, van a poder hacerlo desde el 
miércoles 31 de julio hasta el sábado, 
en   el   predio   Costa   Surubí   donde 
nuestro   equipo   estará   trabajando   y 
desde las 18 a 21 horas mucha gente 
irá luego de su horario laboral”. 
 
AYUDA MUNICIPAL 
 
Barrientos   destacó   que   “hemos 
recibido   como   nunca   la   ayuda 
municipal,   por   eso   los   logros   que 
tenemos gracias al pescador, al 
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municipio,   los comerciantes goyanos 
y principalmente de la gente que va a 
convocar en el predio en el primer fin 
de semana de agosto para disfrutar 
de una expo mucho más diferente a 
años   anteriores.   Vamos   a   tener 
artistas   de   la   escena   nacional 
tocando   por   primera   vez   en   la 
Variada,   vamos   a   tener   una   expo 
espectacular   y   un   escenario   de 
primera   y   una   fiscalización 
sumamente transparente y clara para 
todos los pescadores”.
 
Juan Pablo Barrientos asegura que el 
Concurso de Pesca Variada de este 
año   promete   ser   una   experiencia 
única,   donde   la   transparencia,   la 
emoción   y   la   equidad   serán   pilares 
fundamentales   para   garantizar   la 
satisfacción   de   todos   los 
participantes. 

Desafíos económicos en Goya:

MIGUEL  GALARZA  ANALIZA  LA  SITUACIÓN  Y 
DESTACA LA IMPORTANCIA DE "GOYA LÍQUIDA"

En medio de un contexto desafiante,  Miguel Galarza respalda la iniciativa 
'Goya Líquida' como un impulso vital para la economía local, destacando su 
papel en la reactivación del comercio en Goya.

Miguel   Galarza,   integrante   de   la 
Cámara   Empresarial   de   Goya, 
expresó su apoyo al programa “Goya 
Liquida”,   al   que   considera   una 
medida   positiva   para   los 
comerciantes   locales.   En 

declaraciones   a   Radio   Ciudad, 
Galarza dijo: “Siempre adherimos con 
firmeza a este  tipo de  iniciativa que 
ayuda a reactivar el consumo, el cual 
está  muy  bajo,  especialmente  en   lo 
que   respecta   a   los   bienes   de 
consumo   diario,   como   alimentos. 
Creo   que   este   tipo   de   acciones 
contribuyen   a   ayudar   a   los 
comerciantes, sobre todo vemos con 
mucho   entusiasmo   cuando   el 
municipio se involucra en este tipo de 
cuestiones   para   tratar   de   aliviar   un 
poco   la   carga   de   los   comerciantes 
que   han   visto   aumentar   los   costos, 
como el agua, los sueldos, la energía; 
el  consumo está muy deprimido. No 
lo puedo decir en mi rubro, que es la 
parte   más   inelástica,   es   decir,   la 
gente   consume   aun   cuando   los 
precios   suben,   pero   con   los   otros 
bienes durables es más complicado”.
“La gente se acostumbra a comprar 
ciertas   cantidades   destinadas   a 
distintos bienes de consumo, y asigna 
500   o   1000   pesos   a   un   producto 
específico, lo que hace que compre 
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una   menor   cantidad.   Todo   se   va 
reduciendo,   a   veces   es   difícil 
entender   que   para   ajustarnos, 
tenemos   que   hacer  más   sacrificios. 
Lo   que   nos   cuesta   es   ganar 
confianza”.

“Apoyamos  totalmente  la gestión de 
la Secretaria de Industria, María Paz 
Lampugnani,   no   solo   porque 
pertenece a nuestra institución, la 
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Cámara   Empresarial,   de   la   cual 
estamos   orgullosos   de   tenerla   ahí, 
sino   también   porque   este   tipo   de 
iniciativas son muy beneficiosas para 
reactivar el consumo”.

Dirección de Prensa – Municipalidad 
de Goya.

INICIATIVA SOLIDARIA DE PANADERÍA GALARZA: 
NUEVAMENTE,  PREPARARA  UNA  TORTA 
MILHOJAS GIGANTE
La panadería de Miguel Galarza se prepara para deleitar a la ciudad de Goya 
con una tradición dulce: la famosa torta milhojas. El sábado 10 de agosto, en 
una nueva ubicación en el Club Unión, se llevará a cabo la venta de esta 
delicia única, elaborada por la reconocida panadería de Miguel Galarza.

Con   un   espíritu   solidario,   Miguel 
Galarza destaca su compromiso con 
tres   instituciones:   la   Fundación 
Agrupar, Munay y el Quirófano Móvil. 
Estas   entidades   serán   las 
beneficiarias   de   la   recaudación   de 
esta iniciativa.
 
La jornada del sábado 10 de agosto 
comenzará   con   la   exhibición   de   la 
gigantesca   torta   mil   hojas,   cuyas 
porciones   de   un   kilo   estarán 
disponibles a precios accesibles para 
todos   los   amantes   de   los   dulces. 

Desde las 7:30 hasta las 9:30 horas, 
los asistentes podrán admirar la obra 
culinaria  en el  Club Unión,  mientras 
que   la   venta   y   entrega   de   las 
porciones se realizará a partir de las 
11:00 horas hasta la 13:00 horas.
 
Miguel   Galarza   expresó   su 
entusiasmo por convertir este evento 
en una atracción  interesante para  la 
ciudad de Goya, resaltando la calidad 
de   la   pastelería   local.   Además,   se 
introduce   una   novedosa   modalidad 
para este año: el remate público de la 
primera   porción,   cuyos   fondos   se 
destinarán   a   las   tres   instituciones 
beneficiarias.
 
Es   importante   mencionar   que   la 
panadería de Galarza no realizará la 
venta  directa  de   las  porciones,   sino 
que serán las instituciones benéficas 
quienes   se   encargarán   de   la 
comercialización,   los   fondos 
recaudados   se   distribuirán   entre 
ellas.
 
Con   un   gesto   solidario   y   un   sabor 
inigualable,   la   torta   milhojas   de 
Miguel   Galarza   promete   ser  mucho 
más que un postre, convirtiéndose en 
un   símbolo  de  generosidad   y   unión 
en   la   comunidad   de   Goya.   Así   lo 
anunció el mismo Miguel Galarza, en 
declaraciones a Radio Ciudad: “Estoy 
muy entusiasmado y transmito eso a 
la empresa que dan siempre un plus, 
el  año pasado (los empleados de  la 
panadería)  dieron un plus más para 
tratar de llegar a números 
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inalcanzables de esa torta que es una 
cosa   que   se   va   a   instalar   no   solo 
como   un   hecho   benéfico.   Porque 
como  ustedes   saben,   no   hace   falta 
tanto   remarcar   que   todo   lo   que   se 
recauda, no la ganancia, sino el bruto 
de lo que se recauda se va a repartir 
entre tres instituciones”.
 
Aclaró   que   “hay   dos   más 
(instituciones) que no salen en la foto 
pero estamos hablando para cederles 
algunos   vouchers   para   que   ellos 
comercialicen y puedan engrosar sus 
alicaídas  arcas,  que están sufriendo 
mucho   el   problema   económico 
actual”. 
 
CAMBIO DE SEDE
 
“Este   año   cambiamos   de   sede.   Lo 
vamos   a   hacer   en   el   Club   Unión. 
Tengo   en   mi   corazoncito   la 
esperanza de que en algún momento 
esto   sea   una   atracción   más   de   la 
ciudad para que la gente sepa que en 
nuestra   ciudad   tenemos   una 
pastelería de primer nivel”. 
 
REMATE  DE  LA  PRIMERA 
PORCIÓN
 
“El evento se realizará el sábado 10 
de agosto en el Club Unión, la 
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exposición   va   a   estar   anticipada 
desde las 7:30 a las 9:30 y la venta y 
entrega de 9:30 a 13 horas”.
 
“Este   año   vamos   a   hacer   una 
modalidad,   de   rematar   la   primera 
porción que será un remate público, y 
se   van   a   repartir   entre   las   tres 
entidades. Ese   importe  será  un  plus 
que   se  me   ocurrió:   la   idea   es   que 
alguien,   una   personalidad 
emblemática de la ciudad adquiera la 
primera   porción   en   remate   público”, 
precisó.
 
INSTITUCIONES BENEFICIARIAS
 
“Las   instituciones   beneficiarias   son 
Fundación   Agrupar   que   tiene   a 
CONIN y el Banco de Alimentos; otra 
institución beneficiaria es Munay que 
trata a chicos con síndrome de Down. 
Y la otra  institución beneficiaria será 
Quirófano Móvil Goya, que se dedica 
a  la castración de mascotas que es 
muy   cercana   a   mi   corazón.   Este 
evento de la torta milhojas lo hace la 
panadería Galarza”, señaló Galarza.
 
 
Dirección de Prensa – Municipalidad 
de Goya.

Sonia Espina

VALORACIÓN DEL CONCURSO LITERARIO Y EL 
TRABAJO DE PRENSA EN LA FERIA DEL LIBRO 
GOYA
 
La Secretaria de Educación Sonia Espina valoró la participación en el primer 
concurso  literario  que  formó  parte  de  la  Feria  y  el  enorme  trabajo  y 
despliegue de Prensa en desarrollo de esta Fiesta de la Cultura.

CONCURSO LITERARIO

Sobre   el   concurso   literario   la 
Secretaria de Educación, señalo: “Me 
sorprendió   la   cantidad   de 

participantes   del   primer   concurso 
literario,   nos   quedó   un   hermoso 
material,   estamos   analizando   para 
ver cómo subimos esas publicaciones 
por  el   trabajo  sobre  nuestra  ciudad, 
observándose   el   talento   de   niños, 
jóvenes y adultos en  la  incursión de 
esta   propuesta   realizada   en   esta 
Edición."

"Hemos   reconocido   a   todos,-   indicó 
Espina- Ramón Blanco que ofició de 
jurado destacó a   los  10  trabajos  en 
las   categorías   intervinientes,   es   un 
incentivo   para   los   estudiantes,   para 
las   instituciones   educativas   y   a   los 
aficionados a la escritura.”
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EXCELENTE  TRABAJO  DEL 
EQUIPO DE PRENSA MUNICIPAL

En el   final  de  la nota  la  funcionaria, 
resaltó:   “El  enorme trabajo de  todas 
las   áreas,   pero   debo  mencionar   el 
despliegue   de   todo   el   equipo   de 
prensa, por las acciones para poder 
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difundir   de   la   mejor   manera   este 
encuentro   cultural,   que   trasciende 
nuestra ciudad.”

 

Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya.

RESOLUCION N°: 1.016

CONFORMANDO JUNTA DE DISCIPLINA ASCENSOS Y PROMOCIONES DEL 
MUNICIPIO DE GOYA PARA EL PERIODO 2.024 – 2.025.

VISTO:                                 El   Expte. 
Administ. Nº: 2937/24 y la necesidad 
de   conformar   la   Junta  de  Disciplina 
Ascensos   y   Promociones   del 
Municipio   para   el   período 
2.024/2.025;;;
Y   CONSIDERANDO:   Que,   por 
vencimiento  del  mandato,  a   fs.  1  el 
Director   de   Recursos   Humanos 
solicita   se   disponga   una   nueva 
conformación   de   la   Junta   antes 
mencionada.

Que, el Art. 183º del Estatuto para el 
Personal Municipal, dispone que: “La 
junta   de   disciplina,   asensos   y 
promociones   estará   compuesta   de 
Cinco   (5)   miembros:   a)   Dos   (2) 
miembros  titulares y un (1)  suplente 
representante   del   Departamento 
Ejecutivo  Municipal,   uno  deberá   ser 
letrado. b) Dos (2) miembros titulares 
y un (1) suplente representante de los 
empleados   elegidos   en   forma   de 
votación directa. Debiendo contar con 
antigüedad mínima de cinco (5) años. 
c)   Un   (1)   titular   y   un   (1)   suplente 
representante   del   Concejo 
Deliberante.

Que,   a   fin   de   dar   cumplimiento   a 
dicha   disposición,   por   Resol. 
Municipal Nº: 696, se convocó a  los 
agentes   municipales   para   que 
procedan a elegir a los miembros que 
los representen en dicha Junta.

Posteriormente   y   por   Resolución 
interna del 08 de Julio del presente, la 
Junta electoral conformada al efecto, 
designó   a   los   agentes   municipales 
FRANCISCO DANIEL SAIACH, D.N.I. 
Nº:   21.683.002,   GUSTAVO 
ROBERTO   CLEMENTE   CATTAY, 
D.N.I.   Nº:   20.706.878   y   ANTONIO 
PANTALEON   GARCIA,   D.N.I.   Nº: 

16.358.866,   como   miembros 
representantes   de   los   empleados 
municipales,   titulares   y   suplente 
respectivamente.

Que,   por   nota   del   10   de   junio   de 
2.024,   se   solicita   al   Honorable 
Concejo Deliberante, se proceda a la 
designación, de entre sus miembros, 
de 2  integrantes (uno como titular  y 
otro   como   suplente)   para   que 
represente  al   cuerpo deliberativo  en 
la conformación de la nueva Junta.

Que,   por   nota   del   05   de   Julio   del 
corriente, se recibe la designación de 
los Concejales KARINA ESQUENON 
y   SEBASTIAN   MAZZARO   como 
miembros   representantes   del 
legislativo local.

Que,   para   poder   completar   los 
integrantes de la referida Junta, solo 
resta designar a quienes participarán 
de   la  misma   en   representación   del 
D.E.M., recayendo tal responsabilidad 
en   las   personas   del   Director   de 
Recursos   Humanos,   Señor 
FERNANDO   RODRIGUEZ,   y   del 
Asesor   Letrado   Municipal,   Dr. 
AUGUSTO   OSCAR   GUARRACINO 
en   calidad   de   miembros   titulares, 
atento   a   que   reúnen   las   calidades 
para ejercer la función encomendada, 
en tanto que, el Señor Secretario de 
Gobierno   Dr.   PABLO   SEBASTIAN 
FERNANDEZ, lo hará como suplente.

Que, de conformidad con el art. 184 
del   E.P.P.M.,   los   miembros   de   la 
Junta   de   Disciplina   Ascensos   y 
Promociones   del  Municipio,   durarán 
un   año   en   el   ejercicio   de   sus 
funciones.
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Por ello;;;

EL INTENDENTE MUNICIPAL

RESUELVE:

ARTÍCULO   1°:   CONFORMAR   la 
JUNTA DE DISCIPLINA ASCENSOS 
Y PROMOCIONES DEL MUNICIPIO 
DE GOYA correspondiente al período 
2.024   –   2.025,   la   que   estará 
compuesta   por   los   siguientes 
miembros:

Titulares:

a)       Por   el   D.E.M.,   Señor 
FERNANDO   RODRIGUEZ,   y   Dr. 
AUGUSTO OSCAR GUARRACINO.

b)      Por los Empleados Municipales, 
Agentes   FRANCISCO   DANIEL 
SAIACH   y   GUSTAVO   ROBERTO 
CLEMENTE CATTAY.

c)       Por el H.C.D. Concejal KARINA 
ESQUENÓN.

Suplentes:

a)       Por   el   D.E.M.,   Dr.   PABLO 
SEBASTIAN FERNANDEZ.
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b)      Por los Empleados Municipales, 
Agente   ANTONIO   PANTALEON 
GARCIA.

c)        Por   el   H.C.D.   Concejal 
SEBASTIAN MAZZARO.

 

 ARTÍCULO   2°:   ESTABLECER   que, 
la   misma   tendrá   un   plazo   de   12 
meses en la duración de su mandato, 
debiendo   ajustar   su   proceder   de 
conformidad   con   las   normas   que 
regulan su funcionamiento.

ARTÍCULO   3°:   JUNTA   DE 
DISCIPLINA   ASCENSOS   Y 
PROMOCIONES   entrará   en 
funciones a partir del 19 de Julio de 
2.024.

ARTÍCULO   4°:   COMUNÍQUESE, 
notifíquese   a   los   organismos 
interesados, publíquese, dese el RM, 
sáquese   copia   para   quien 
corresponda y ARCHIVESE.
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


